



Lancement d'une étude sur la valorisation des fruits de palmiers dans l'Ouest Guyanais

Marquée par son immense réservoir forestier, la Guyane dispose d'un grand nombre de ressources exploitables. Les fruits de palmiers font partie du patrimoine guyanais et sont exploités depuis de longues années. La valorisation de ces fruits via leur transformation agroalimentaire offre un potentiel de développement que le Pôle Agroalimentaire de l'Ouest Guyanais (PAOG) de Mana souhaite explorer.

L'objectif de l'étude est de répertorier l'ensemble des transformations qu'il est possible de réaliser avec ces fruits.

Toute transformation est intéressante, du jus à l'huile, en passant par les glaces ou encore les confitures. Ces savoir-faire traditionnels restent peu connus et peu diffusés à l'heure actuelle, le PAOG se propose de les étudier.

Dans un second temps, nous travaillerons sur l'adaptation des procédés de transformations aux équipements présents à l'atelier de transformation.

Etude des voies de valorisation des fruits

Reconnaissance d'un savoir-faire traditionnel

Adaptation des procédés à l'atelier de transformation

Participation au développement de la filière

L'étude commence dès à présent, nous cherchons donc des transformateurs qui souhaiteraient partager avec nous leurs connaissances et savoir-faire. Toute personne sachant transformer les fruits de palmiers nous intéresse. Les données resteront confidentielles, à la demande de l'interrogé.

Merci de contacter Claire Cochet, du PAOG, afin de nous envoyer vos contacts ou pour avoir de plus amples informations.

Contact

E-mail : claire.cochet@live.fr

Tel : 05 94 34 76 97

